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legale, dichiara aperta la seduta.
11 Presidente , constatato che il numero dei Consiglieri presenti è

Trovato, Platania e Riccobene.-
Sono presenti per I'Amm.ne Com.Ie il Sindaco e gli Ass.ri Oliveri,

Partecipa il Segretario Comunale Dott. Pierpaolo Nicolosì.-

Presiede la seduta H Presidente Sig. Enrico Scozzarella

15 CAVALLARO MARIA GRAZIA
14 SPERANZA GIUSEPPE
13 DRAGA'CONCETTA
12 ARCURIA GIUSEPPE
11 PROFETA GIUSEPPE
10 ALESSI ANTONIO
9 PECORA SARA
S AUZZINO CARMELO
7 ARENA FABIO
6 ROCCAZZELLA FILIPPO
S D'ANGELO FILIPPA
4 RUTA DEBORA
3 DRAIA' ROBERTO
2 SCOZZARELLA ENRICO
1 BENTIVEGNA STEFANO

CONSIGLIERI

L'anno duemiladiciotto, il giorno 24, del mese di Marzo, alle ore 15,30 e seguenti, nella solita
sala delle adunanze, a seguito di regolare convocazione, risultano all'appello nominale:

OGGETTO: COMUNICAZIONE DEL PRESIDENTE C.C. E DEI CONSIGLIERI
COMUNALI ( ART. 24 DEL REGOLAMENTO PER IL FUNZIONAMENTO
DEL CONSIGLIO COMUNALE).-

COPIA

COMUNE DI VALGUARNERA CAROPEPE

Nr. 14  Registro Delibere

DELIBERAZIONE DEL CONSIGLIO COMUNALE



II Presidente Scozzarella dato atto che il numero dei Consiglieri presenti è valido ai fini del
raggiungimento del quorum costitutivo dichiara aperta la seduta.

Il Presidente propone, quindi, di nominare come scrutatori i Consiglieri Ruta, Roccazzella e

Arcuria.-

Posta ai voti per alzata e seduta, la proposta risulta approvata all'unanimità dai 13 Consiglieri

presenti e votanti, esito accertato e proclamato dal Presidente.

Sindaco: faccio presente che in merito al debito fuori bilancio di Faro , il Tribunale ha accettato la
proposta di transazione dell'Ente e la relativa rateizzazione.

Consigliere Auzzino: auguro buon lavoro ai neo — Consiglieri.-

Consigliere Arena : in riferimento allo scorso consiglio comunale devo fare una dichiarazione . Il
consigliere Castoro si è dimesso prima di conoscere il risultato delle ultime elezioni e che hanno
sancito un punto di rottura. Condivido quanto riportato da Alessi e faccio presente che in qualità di
Segretario locale del PD non posso difendere quei Consiglieri che hanno fatto scelte diverse.
Quindi, da oggi io e il Consigliere Alessi valuteremo , di volta in volta, provvedimenti senza
sconfessare il lavoro fatto fino ad oggi. E' chiaro che avremo interesse sempre all'interesse della
comunità. Chiedo, al Presidente di evitare di convocare i Consiglieri nel fine settimana.

Consigliere Roccazzella : il Consigliere Arena fa dichiarazioni senza ne capo ne coda! Lui si è
dissociato da un qualcosa che non esiste. Chiedo che lui porti in aula il documento di dissociazione.
Da atto che è giunto parere da parte dell'Assessorato Regionale in merito al Regolamento accesso
atti e ne da lettura il aula.

Segretario: la mia idea per il Regolamento che disciplina gli accessi agli atti essendo un diritto
speciale andrebbe approvato dalla maggioranza qualificata 2/3 consiglieri, quindi per ora il
Regolamento è sospeso. Chiederò al Presidente di portare in aula il Regolamento.

Consigliere Speranza: l'Assessorato dice che rispetto alla nota che abbiamo formulato,
l'Assessorato risponde dicendo che il Segretario doveva esprimere un parere e non fare una richiesta

II Consigliere Arena , in merito alle note note stampa da chiarimenti , ribadendo di non essere
felici delle scelte nazionali.

Consigliere Roccazzella: un Segretario politico non si dovrebbe permettere di fare comunicati di
stampa senza confrontarsi con i Consiglieri Comunali.-

Consigliere Draga: ho avuto difficoltà a capire le parole del Sindaco in merito alla coalizione del
PD. La pazienza è finita. La politica non può essere intesa come amministrazione di un condominio.
Il ruolo del Consiglio Comunale è stato più volte mortificato. Trasmette nota che si allega al verbale

0GGETT0:COMUMCÀZIONE DE^ PRESIDENTE C.C. E DEI CONSIGLIERI
COMUNALI (ART. 24 DEL REGOLAMENTO PER IL FUNZIONAMENTO
DEL (CONSIGLIO COMUNALE).r• ; ".. •



Consigliere D'Angelo: Prendiamo atto delle dichiarazione dei vari consiglieri, le diatribe tra i
gruppi politici sono assolutamente normali. Noi come gruppo PD siamo stati concreti per quanto
riguarda la lettera del Sindaco è stata condivisa da noi.



ecisioni solo dopo che queste erano già state adottate dalla giunta, senza mai

hiedere un parere.. Ha mortificato più volte il ruolo centrale del consiglio comunale

oggi chiede un soccorso al suo governo. Oggi è chiaro che non è possibile proseguire

u questa strada. Questa situazione di crisi che il suo governo sta vivendo certifica il

llimento totale dell'improvvisazione politica della quale lei è la principale
sponente. Forza Italia non è <^jj^gM\i^^ ascoltare il suo grido di dolore, la forza !

^olitica che con orgoglio rappresento in consiglio comunale non è disponibile ad

assecondare I^É^jp vanità politica, non è disponibile e non sarà mai complice del i
disegno politico che dal nulla l'ha inventata i

QX
Ho letto con attenzione e con qualche difficoltà interpretativa le sue parole sulla

situazione politica della maggioranza targata PD. Leggendo mi è subito affiorata alla
mente una frase Latina "Quousque tandem abutere patientia nostra" (TRADUZIONE:

Fino a quando dunque abuserai della nostra pazienza?). Purtroppo la pazienza è finita.
È finita Sindaco perché la politica è una cosa seria e ancora una volta lei ha dimostrato

di non essere un leader all'altezza del compito. Ancora una volta con poco garbo

istituzionale ha mortificato il ruolo delle istituzioni di questo paese, è impensabile che
si chieda la fiducia dell'intero consiglio comunale attraverso un commento affidato ai

social media. La politica non può essere paragonata ad una riunione di condominio.
Sindaco, il dissenso va ascoltato, non ignorato. ^L \IQ_     WHe^Cfxu^to   ALL

+io    o^^\^ rrflQYnutbo AL    ^      jujjxo     fcu   4 O-bio/HoLO '—
ih'iptr ^on ^ cer^0 un mistero affermare che oggi all'interno della sua maggioranza consiliare

serpeggia un certo malessere nei confronti della sua politica. Ancora una volta per

difendere il suo impero di cartapesta ha descritto una situazione politica che è
distante dalla realtà. Quella condivisione di indirizzo amministrativo, di

coinvolgimento nelle scelte di indirizzo politico e, più in generale nel processo

decisionale di guida della nostra comunità, purtroppo non vi è mai stata. E oggi si

pagano i risultati. Lei con non poca sfrontatezza chiede all'intero consiglio comunale
fiducia, dimenticando due lunghi anni segnati da scontri che lei stessa ha creato.
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II sottoscritto Segretario Comunale, visti gli atti d'ufficio;

ATTESTA

Che la presente deliberazione, in applicazione della legge regionale 3 dicembre 1991 n. 44,

pubblicata all'Albo pretorio dell'Ente per quindici giorni consecutivi daled è
divenuta esecutiva il giorno

decorsi dieci giorni dalla pubblicazione (art. 12, comma 1);

a seguito di dichiarazione di immediata esecutività.

Valguarnera Caropepe 

IL SEGRETARIO COMUNALE

II sottoscritto Segretario Comunale, visti gli atti d'ufficio;

ATTESTA

Che la presente deliberazione, in applicazione della legge regionale 3 dicembre 1991 n. 44, é
stata affissa all'Albo pretorio del Comune in data 11-04-2018 per rimanervi quindici giorni
consecutivi (ari. 11, commaI,comemodificato dall'ari. 127, comma21, della 1. r. 17/04).
Valguarnera Caropepe 

IL MESSO COMUNALEIL SEGRETARIO COMUNALE

IL CONSIGLIERE ANZIANOIL PRESIDENTEIL SEGRETARIO COMUNALE
F.to: Draià RobertoF.to: Geom. E. ScozzarellaF.to: Dr. P. Nicolosi


